
平成26年第2回定例会一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 鈴木　安次 60分

１．健康福祉センターの進捗状況について 町長

（１）子ども、子育て支援の充実と子育て力の向上を図る、とあるが具体的にはどの
ようなことか。
（２）疾病予防と羅患率の減少を図るとはどのようなことを想定しているのか。
（３）健康寿命の増進とは。
（４）子どもと高齢者の交通手段は。
（５）子どもと高齢者のふれあいの場の指導者は誰が担当するのか。
（６）子供は何歳くらいを想定しているのか。
（７）建設費の財源、運営費は年間どのくらいを見込んでいるのか。
（８）高齢者を冬場住まわせる考えは。

２．２月の二度にわたる大雪に対する被害状況とその対応課題につ
いて

町長、教育委員長

（１）除雪作業及び体制に問題点はなかったか。
（２）農林業の被害状況（面積、金額等）は。
（３）農林業の被害に対する補助事業等を考えているのか。
（４）学校教育に被害はなかったか（登下校時の対策は）
（５）一人暮らし者対策、緊急車両への対応は。

2 藤田　一男 70分

１．町の観光事業について 町長

（１）町の観光名所を利用した集客についてどのように考えるか。
（２）今後の施策は。

２．健康福祉センター計画について 町長

（１）基本構想は。
（２）必要性についてまた、どのような利用を考えているのか。
（３）維持管理費はどのくらいか。

３．若者を定住させるため施策をどう考えているのか 町長

3 鈴木　孝則 40分

１．財団法人小野田自然塾について 町長

（１）当町の青少年教育に尽力された故小野田寛郎氏に対し、町として何らかの顕彰
を考えているか。
（２）自然塾の施設の今後について財団側と協議はしているか。

２．2014年問題（Windows　XPのサポート終了）について 町長、教育委員長

（１）役場並びに小中学校のパソコンの台数とそれぞれのOSの種類は何か。
（２）対策は万全か。

３．八溝山周辺地域定住自立圏形成協定について 町長

（１）町の考えとして政策分野で何に重点を置いているか。
（２）政策分野に行政クラウドは含まれるのか。提案すべきと思うがいかがか。
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4 小峰　由久 60分

１．企業誘致の戦略を伺う 町長

（１）用地確保のためなど具体的優遇策はあるか。
（２）町内で起業する場合の支援策は。

２．少子化の進行の主な原因はどの辺にあると考えるか 町長

３．塙町奨学資金条例の改正、追加の必要性について考えを伺う 町長、教育委員長

・第３条　貸付対象について
・第４条　高校生の額
・第９条　返還免除規定の拡充

5 割貝　寿一 40分

１．公共事業の契約内容（残土処理）について 町長、農業委員会会
長

（１）工事の残土処理の方法は契約で決まっているのか。
（２）畑など農地が捨て場になっているが、農業委員会の手続きは必要か。必要であ
れば、どのように対処するのか。
（３）産廃処分を行う場合の発注者の関わりはどのようになっているのか。

２．図書館の業務委託について 町長、教育委員長

（１）行政改革のもと民間にできるものは民間にと移行したが、コスト高になってい
る。今後どうするのか。

３．塙町農業用パイプハウス（リース用ビニールハウス）について 町長

（１）現在の活用状況と貸与決定の基準はどのようになっているのか。

6 小貫　初枝 30分

１．奨学資金の利用者について 教育委員長

（１）どれくらいの利用者がいるのか。
（２）利用者が塙町の企業に就職した割合はどれくらいか。
（３）その場合、返済を免除してはどうか。

２．企業誘致は若者定住のために推進しなければならないと思うが
どう考えるか

町長

３．高齢者世帯に福祉灯油と称されるものを提供しているところが
ある。塙町でも実施してはどうか

町長

7 鈴木　幸江 40分

１．全国学力テストの結果公表をめぐる教育委員会の対応について 教育委員長

（１）福島民報社が行った教育長アンケートによると町村別、学校別成績公表に「賛
成」と回答している。その所信と今後の対応を伺う。

２．長期総合計画「この町で生み育てたいと思う町づくり、幼児教
育の充実」の進捗状況と今後の更なる充実・推進について

町長、教育委員長

（１）「きめ細やかな保育・教育の充実」主要事業の進捗状況は。
（２）「総合的な子育て支援施設の設置の検討」状況は。
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8 藤田　高志 50分

１．観光での町おこしの再活性化について 町長

（１）ゆるキャラ「ダリちゃん」等を積極的に活用した町おこしについて伺う。
（２）「はな」の町を重点とし、塙町全体で全国に向けた情報発信について伺う。
（３）若者の人材発掘についてどう考えるか。

2．町の歴史・史実の伝承と観光における活用について 町長、教育委員長

（１）町の歴史的遺産の現状と今後の利活用について伺う。
（２）町の歴史を若者や子どもたちに伝承し、町に誇りを持てる教育が必要と思うが
どう考えるか。


